



Gerardo Fernández Noroña será presidente del Senado



En una reunión plenaria en la Ciudad de México, el **grupo parlamentario** de **Morena** eligió al petista **Gerardo Fernández Noroña** como próximo presidente del **Senado de la República**, para la nueva Legislatura que comenzará el 1 de septiembre.

Esta decisión fue confirmada por votación unánime entre los senadores presentes durante el evento celebrado en un hotel al sur de la ciudad, al que también **acudió la presidenta electa Claudia Sheinbaum**.

<https://municipiospuebla.mx/nota/2024-08-28/naci%C3%B3n/gerardo-fern%C3%A1ndez-noro%C3%B1a-ser%C3%A1-presidente-del-senado>